

豊



通

信

令和3年度 練馬区立 豊溪小学校 校長 岩 﨑 広 明 令和4年2月1日発行

『前へ』

副校長 大口恵司

わたしの一番好きな言葉は『前へ』です。

この『前へ』は、「前へ進むことがつらいことかもしれないが、ゴールへの最も近い道である。」と、ある大学ラグビー部の監督が部員に指導し続けた言葉です。「ボールを持ったら躊躇しない。自分で判断する。逃げたりためらったりしなければ失敗しても構わない。」これらが『前へ』の大原則でした。そして、この二文字の言葉には「最後まで絶対に諦めない」という意味もあります。負けるはずのないときに負けるのは諦めたとき、勝てるはずのないときに勝ったのは最後まで諦めなかったときなのです。

さて、『前へ』を普段の生活や学校生活にあてはめると、「どんなことがあっても、あきらめずに前へ進む」と考えられます。そのためには、いろいろな方法を考え、試行錯誤しながら解決しなければなりません。時には、休むこと、遠回りすること、助けを求めること、いったん後に下がることも必要になるかもしれません。しかし、友達などの自分以外の人の力を借りてでも、できないことができるようになる、分からないことが分かるようになることが大切です。

もうすぐ進級・進学する皆さん。新しい学年・学校では、新しい課題があります。そんな時は、すぐに諦めてしまったり、「自分は・・・だからいいんだ。」「自分はできなくても、やらなくてもいいんだ。」なんて思ったら、今の自分から抜け出せず、進歩しません。必ず課題を少しでも解決し、前へ進むことが大切です。また、言動の責任がさらに重くなったり、学習内容や人間関係も難しくなったりします。今まで以上に高い壁にぶつかります。でもその時が勝負です。自分で考えても解決できない場合は、家族や友達、先生に相談し、力を借り、前へ進んでください。

| | 令 | · _{和3年度} 2月 行事予定 授業日数19日 | 1 |
|----|---|---|--------------|
| Ħ | 曜 | 行 事 | |
| 1 | 火 | 安全指導 | |
| 2 | 水 | | |
| 3 | 木 | | |
| 4 | 金 | 校 | |
| 5 | ± | 内書 | |
| 6 | B | きぞ | |
| 7 | 月 | ※A5(14:40最終下校) 展 | |
| 8 | 火 | オリパラ講演会(全学年) | |
| 9 | 水 | ※B5(13:50最終下校) | |
| 10 | 木 | | |
| 11 | 金 | 建国記念の日 | |
| 12 | ± | 校内書きぞめ展終 | |
| 13 | B | ※B3(11:20最終下校) | |
| 14 | 月 | 避難訓練 タニープ・ケニープロ 供い | |
| 15 | 火 | クラブ(クラブ見学) | |
| 16 | 水 | | |
| 17 | 木 | 新1年生保護者会(14:45~体育館) | |
| 18 | 金 | ※1年生4時間授業 | |
| 19 | ± | | |
| 20 | B | | |
| 21 | 月 | クラブ(最終) 体育館開放中止(4月まで) | \ |
| 22 | 火 | | ************ |
| 23 | 水 | 天皇聚生日 | |
| 24 | 木 | 5・6年生交流会 体育館開放中止 | |
| 25 | 金 | | |
| 26 | ± | | |
| 27 | 8 | | |
| | | 委員会(1)(最終) | |

2月の生活目標

◎身のまわりを整理して安全な生活をしよう

- ○係の仕事や当番活動を進んでやろう
- 〇みんなで力を合わせて掃除しよう
- 〇掃除用具を丁寧に使おう
- ○使ったものの後始末をしっかりしよう

保 護 者 会

教務主任

3月 8日(火)3・4年生

10日(木)5・6年生

I I 日(金) I・2年生

* 全学年、I5:00~

各教室にて実施予定。

学年最後の保護者会では、1年間を振り返り、 新学年に向けて話をします。

感染拡大状況によっては場所や開催方法等が変更 になる場合がございます。詳しくは後日お知らせを 出しますので、そちらをご覧ください。

委員会・クラブ活動

特別活動部 委員会クラブ担当

新型コロナウィルス感染症の影響により、活動内容が制限されることも多かった委員会活動やクラブ活動でしたが、感染対策を講じながら、委員会では責任をもってそれぞれの仕事に取り組んだり、クラブでは楽しんで活動したりする児童がたくさん見られました。

来年度につきましても、制約の中での活動になる可能性がありますが、楽しみにしている児童がたくさんいます。感染対策を講じながら、可能な限り委員会活動やクラブ活動を継続していきたいと思います。

5·6年生交流会

5・6年生担任

2月24日(木)に5年生と6年生による交流会が行われる予定です。5年生が6年生のため、一緒に楽しめる活動を企画運営します。これから種目やチーム、ルールを決めるための話し合いを行っていきます。

6年生にとっては、5年生と卒業前に思い出 を作る良い機会です。また、学校のリーダーと しての行動を5年生に示す機会でもあります。

6年生は最高学年として成長した姿をしっかり見せられるように、また、5年生は最高学年のバトンをしっかりと引き継げるように、有意義な時間にしていきます。

学校公開(校内書き初め展・図工)について

国語: • 図工部

- 2月の学校公開は、まん延防止等重点措置が適用されているため中止いたします。学校公開が中止になり、保護者の方に来校して書き初めを見ていただくことができなくなりました。そこで、去年と同様に作品を写真に撮り、Youtube で配信をする予定です。準備が整い次第、学校連絡メールでお知らせいたします。
- 練馬区小学校連合図工展の分散開催について、2月の学校公開で展示とお知らせしておりましたが、学校公開と同様、中止といたしました。なお、ランチルームにて展示は行い、児童のみ図工の時間等を活用して鑑賞いたします。また、出品児童には賞状もお渡しし、作品についてもYouTubeにて配信いたします。詳細は追ってお知らせいたします。

教室の換気について

感染症予防として、ガイドラインに従って教室の換気を適切に実施しながら、教育活動を行っていきます。普段で I あれば室内では上着を脱ぐよう指導しますが、今後、室温によっては、上着を着用して授業を受ける場合も想定され I ます。お子さんの身体が冷えぬよう、暖かい服装で登校させてください。よろしくお願いします。